加茂商識所 150 年控え、米沢で歴史講演会

役割などに理解を深め 120人が訪れ、戊辰に対抗した諸藩の動きにスポットを当てた歴史講演会「奥羽越列藩にスポットを当てた歴史講演会「奥羽越列藩を、遠くは福島や新た。遠くは福島や新た。遠くは福島や新た。遠くは福島や新りを当てた歴 に対抗した諸藩の動き戊辰戦争で新政府軍

会議所(太田明会頭) 会議所(太田明会頭) が開催。米沢藩の参謀 が開催。米沢藩の参謀 が開催。米沢藩の参謀 で開かれた。河井継 之助記念館=新潟県長 一 の稲川明雄館長 起こして光を当てよう 列藩同盟の真実を掘り 新潟県の加茂商工

藩が新政府軍に対抗し陸奥や出羽、越後の諸 奥羽越列 藩 越後の諸 同 盟 は

歴史に埋もれた奥羽越 150年を迎える中、

来年で戊辰戦争から

を決めたとされ 0 新潟県加茂市 稲川館長は軍議 を開き 加

杉謙信公から続く義の一将継之助が勝利の戦 いたが、米沢藩の存在に恭順の姿勢を保って で 模だった」と説明し 64 り、東軍側では最大規いて「2日間にわた 変。 会津藩は新政府軍 長岡藩の総督

精神」 いう。 この際、 から質同したと

加茂を訪り れ 詩「討薩ノ 7 いた雲井が新政府軍 ノ檄」が後押 て書 ししたとい いた漢

かったので 雲井の思い いう国 長は 弁を弄して 新政府が詭 いるという のが日本と 合いをする が「助け館 家。 43

奥羽越列藩同盟 などを考えた歴 史講演会

> 要ではないか」 もう一度学ぶことが重 ら正義とは限らない。 にはできず、勝ったか けたからとないがしろ は 調していた。 」と自説を展 開。 などと